Ausflug nach Darmstadt Martinsviertel Führung mit Aurora de Meehl

Hallo ihr Lieben,

nach zähen Verhandlungen konnten wir Aurora de Meehl verpflichten mit uns einen Stadtrundgang im Darmstädter Martinsviertel durchzuführen.

Wann: Sonntag, den 29. September 2024 ab 17°° Uhr

Wo: Treffpunkt ist die Mathildenhöhe

Wie: gutes Schuhwerk, warme Kleidung

Dauer: die Führung dauert etwa 2 Stunden

Danach: Einkehr beim GROHE etwa 19°° Uhr, Vesper, Ausklang

Anfahrt: Jeder in Eigenregie und Eigenverantwortung

Die Kosten der Führung übernimmt der Verein. Die Anzahl ist auf 30 Personen limitiert.

Wer ist dabei?

Anmeldung per E-Mail an a.buenz@buenz.info